



TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB

東京六本木ロータリークラブ



WEEKLY REPORT

生きること活かすこと

東京六本木ロータリークラブ会長

2014年2月10日発行 第383号

2013-2014年度 No. 23



本日のプログラム

平成26年2月10日
会員卓話 『私の履歴書』『私の業界』
片岡 雅敦 様
三田 大介 様

● クラブからのお知らせ [2月3日例会]

● 平松会長挨拶

今年で3年目を迎えますが、私は2月の毎土曜日に、司法書士試験に合格したばかりの人を主とした対象にする「特別研修」講師として、1日6時間の研修講師を務めています。今年は2月1日に始めたところです。

司法書士は登記事務を主たる業務としていますが、140万円以内であれば法務大臣の認定を受けたときは、法律相談に乗ったり簡易裁判所で訴訟代理が出来ます。

サラ金の過払い返還請求を代理すると宣伝する司法書士法人がいますが、それも法務大臣の認定を受けて初めて出来ることです。しかし、私は若い司法書士有資格者に対して、法律事務の面白さをお知らせし、職域を拡大して欲しいと訴えています。人を教えるのは楽しいことです。

● 渡辺幹事報告

- 地区より「第15回ロータリー国際団碁大会」のご案内。日本、韓国、台湾3ヶ国での持ち回りの大会ですが、本年度は、4月19日(土)に台湾での開催となります。詳細のお問い合わせは、事務局までお願い致します。4月4日が登録締切となります。

- 地区大会の参加のご回答を頂きました会員の皆様については登録を済ませました。地区では引き続き登録を呼びかけておりますので、随時承ります。
- 2月の例会は4回です。来週、再来週は会員の卓話、最終24日の例会はクラブ協議会です。
- 本日は例会終了後、理事会を予定しております。理事並びに構成メンバーの皆様は宜しくお願ひ致します。

2月お誕生月の会員



河野 拓さん 安井悦子さん
今村道子さん(例会は欠席) 山本良樹さん(例会は欠席)
マークエスティル・スキャルシャフィキさん(例会は欠席)



東京六本木ロータリークラブ TOKYO ROPONGI ROTARY CLUB



2013年12月9日 会員卓話 『私の業界』



高柳公康 会員

「株式会社ケー・デー・シー」は官公庁をメイン顧客として、「システム開発」・「情報処理」・「人材」という3つのサービスを提供するベンチャー企業です。

当社の仕事はすべて「人」が係わる為、「人材育成が不可欠」な企業なのです。当社は設立当初から「初めての事なら大手もベンチャーも差がない」「思いと違いやりが人を動かす」という経験を基に、「社員一人一人の成長が組織・会社の成長につながる」という考え方を人材育成の基本理念として若手育成に努めています。

当社サービスにおいて業務を履行する上で不可欠な条件があります。

それは、「必ずシステムを稼働させること」「お客様と当社のお互いの信頼関係」です。この二つを実現させる為には担当者の技術的な

スキルアップと人間性の向上が必要となりますが、担当者が向上心を高く保つ為には、夢や目標をしっかりと持ち続ける必要があり、その結果が行動に表れると考えています。

つまり、「決心する（夢を持つ）」→「決意する（目標を定める）」→「意志を持つ（姿勢を決める）」→「知恵や努力が生まれる（行動に表れる）」という一連の流れが夢の実現につながり、その結果、個人が成長し、お客様の満足度が向上し、会社の成長につながります。

当社では「夢を持って仕事に取り組もう」というスローガンで人材育成を図っています。



谷口郁夫 会員

昨年のイニシエーション・スピーチから、まだ、6ヶ月しか経っていませんが、私の業界についてお話をさせていただきます。

基本的に、私は公認会計士です。税理士として税務業務も取り扱います。また、以前、外資系の証券会社に勤務していたので、投資のアドバイスができる投資助言業者でもあります。私の事務所は、主に海外投資と企業の海外進出のサポートをしています。海外の事業や不動産投資のサポートの仕事もありますが、最近では、海外生命保険のお問い合わせが多いです。また、ボランティアで投資被害の弁護団に参加したりしています。

昨今、土業不況という言葉を聞いたりしますが、私の業界もなかなか厳しいというのが正直なところです。水面下で必死に水をかいてい

たりもします。現在、TPPの交渉中ですが、これにより会計士・税理士業界を含めた士業のあり方が、かなり変わるのでないか、と考えています。

金融業界では、短期的な収益に重きを置くよりは、長期の安心・安全、確実な収益を重視したビジネスが必要とされていると思います。その上で、公認会計士・税理士と投資助言という仕事をどのように組み合わせができるのかが、私の課題です。ご清聴、有難うございました。





2013-14年度 第8回理事会報告

【協議・審議事項】

①職業分類変更について

- ・松島会員より職業が「福祉用具」関係となる事に伴い職業分類の見直しをしたい旨の提案があり、次回理事会で協議することになった。

②チーム六本木について

- ・浅田会員より10月の理事会で10周年を控え、ガバナー補佐の浅田会員をフォローするチーム六本木を立ち上げるということに賛同いただいた。チームリーダーとして安井会員の他、渡辺会員、片岡会員、高柳会員がメンバー。想像以上にスケジュールがハードであり、チーム六本木のフォローに助けてもらっている。地区への出向のご理解と認識を改めてお願いしたいと依頼があった。
- ・平松会長より、皆さんにも実際の地区での活躍をより深く認識して理解し、援助いただかなくてはならないとの発言があった。
- ・浅田会員の説明を受け、地区出向者同様、実費はクラブが負担すると議決された。

【報告事項】

①10周年記念について

- ・2月10日の例会前に実行委員会を開催し、下記の協議を行う予定である。
- ・10周年記念事業は次年度以降も5年を目途に継続したい。他の委員会とも相談し、特別基金を作成したらとの意見がある。
- ・平松10周年実行委員長より山本良樹会長エレクトとは「ともに暮らせる未来へ」というテーマを検討しているとの報告があり、松島会員よりこのテーマをどう奉仕活動に繋げていくかを検討すべきとの意見があった。

- ・基調講演を前RI会長の田中作次氏にお願いし、快諾をいただきしているので正式にお願いする方向だが、講演時間や講演内容については、地区大会の基調講演も踏まえて具体的にお話を伺ってみる必要があると報告された。

②地区大会について

ガバナー月信特別版が配信されましたので、お目通し下さい。

③復興補助金申請について

- ・地区と日本委員会から補助金のお知らせが届いている。地区の支援金の申請は3月末まで、日本委員会の申請は2月末までとなっている。
- ・仙台南RCでは日本委員会の補助金申請を計画しており、六本木RCにも150万円の日本委員会の補助金を申請して欲しいとの話がきている。クラブからの補助金申請について早めに検討する事で合意し、申請手続については申請締切期日の都合上、理事会での検討事項とせずに会長、幹事、地区復興支援委員の安井会員に一任することで合意された。

④六本木RCによるボランティア活動協力について

- ・山中会員よりハリウッド専門学校では、ボランティア活動を行っている著名人による講演会開催や老人ホームでのボランティア活動を実施しており、六本木RCでこれらの活動を告知したいとの発言があり、合意された。さらに、笄小学校の新校長先生からも六本木ヒルズ脇の花壇の植え替えプロジェクト再開の要請があると報告された。

2014年1月17日 ワイン同好会

ワイン同好会は、定例会より一足お先の1月17日(金)に、本年の活動を開始させていただきました。場所は白金のルカンケ/REQUINQUER。パリの路地裏のプライベートなレストランのようだとは苅田会員のお言葉です。

今回はイタリアワイン。セレクトされた秋津会員のご説明からスタートです。イタリアワインの格付け制度は、その時々の政治経済の権力状況に応じて柔軟であるとのこと。ワインの美味しさにイタリアらしいユーモアが加わります。ワインのセレクトも難しくなると思われますが、さすがに熟知されている秋津会員のコーディネーションは大変素晴らしいかったです。有難うございました。

美味しいワインと料理となれば会話も弾み、次々と楽しいお話で溢れます。海外での体験談などもあり、お店の雰囲気とワインの力により、しばし、日本にいながら、本当にパリの路地裏のレストランにいるような気持にさせていただきました。

なお、近々、往年の名店キャンティでオーパス・ワンが振る舞われる会を企画中とのことで、ワイン同好会は本年もアクティブに活動を予定しております。皆様のご参加、心よりお待ちしております。

(記:谷口郁夫会員)





例会日》月曜日 12:30 – 13:30 例会場》グランドハイアット東京 (TEL : 03-4333-1234)



■ ■ ニコニコBOX情報

平松 和也さん

今月は、妻と二男の誕生月です。
二男は先日、近いうちに、交際している女性を紹介したいと連絡を寄越しました。
楽しみにしています。

宇佐見 千嘉さん

本日の卓話を楽しみにさせていただきます。
アントニオ・アロンソ様、ようこそおいで下さいました。

渡辺 美智子さん

冬の金沢で、黄金に輝く雪吊りとカニを楽しんで参りました。
浅田さん、大変お世話になりました。

末松 亜斗夢さん

アントニオ・アロンソ様、本日の卓話を大変楽しんでおりました。

杉本 潤さん

妻は2月生れです。

谷口 郁夫さん

本日はアントニオ・アロンソさんをご紹介させていただきます。何卒よろしくお願ひいたします。

森 佳子さん

今日は、桜も咲きそうな程お暖かですね。
アロンソ様、卓話を楽しみにしております。

浅田 豊久さん

国際アメリカンフットボール連盟は、昨年12月のI·O·C理事会で国際オリンピック委員会に加盟する事が認められました。

苅田 吉夫さん

節分ですね、昔子供の頃田舎の家で、雪を見ながら豆まきを楽しんだ事が思い出されます。

中川 勉さん

立春ですね！

松島 正之さん

今日は、あたたかな陽気になってきました。
アントニオ・アロンソ様、本日のお話とダンス、楽しみにしています。

門田 真乍子さん

今日は節分ですね、おだやかな日で福がゆつたり来てくれそうです。

2月3日 合計 52,000円

累計 1,259,000円



■ ■ 次回のプログラム

平成26年2月17日

会員卓話『私の履歴書』『私の業界』

安部 義彦 様

日下部 真治 様

2月3日の例会出席率

・会員の例会出席数(出席率) 31名 (66%)

・ゲスト・ビジターの参加者数 6名

※ メーキャップを含めていない暫定の人数です。

森の町内会
間伐に寄与する紙
www.mori-cho.org

この印刷に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます

東京六本木ロータリークラブ

会長 平松 和也 幹事 渡辺 美智子 広報委員長 安井 悅子 広報委員長 片岡 雅敦 広報委員長 小篠 ゆま

事務局》〒106-0031 東京都港区西麻布3-2-13 コートアネックス六本木503号室 TEL:03-6721-1555 URL:<http://www.tokyoroppongi-rc.jp/>